



1

Helmut Hundlinger von Slow Food Waldviertel begrüßte erstmals Katrin Erlebach von der Brau Küche 35 am Regionalmarkt. Harald und Andrea Hofmann (von links) versorgten die Besucher mit Kostbarem vom Schlattbauerngut.

Fotos: Eduard Reininger



1

Tanja Eder und Alexandra Dangel (von links) vom Elternverein der Sonderschule Horn präsentierten am Regionalmarkt die Meisterwerke der ASO-Schüler.



2

Dank und Anerkennung erhielten Gottfried Kamhuber (links) und Horst Langstadlinger (rechts) für ihre Verdienste um den FVV von Kassierin Renate Trimmel (Mitte) ausgesprochen.



3

Luisa Busta (Mitte) erreichte den 1. Preis im Rahmen von Prima la Musica 2021 und ist damit zur Teilnahme am Bundeswettbewerb berechtigt. Musikschulleiterin Andrea Binder (links) und Pädagogin Elsa Unterrainer (rechts) gratulierten zur hervorragenden Leistung.

ASO bei Slow Food Markt

1 Der Ostermarkt der Sonderschule Horn gehört zum festen Jahresprogramm und wird von den Besuchern und Schülern sehnsüchtig erwartet. „Leider war es heuer coronabedingt nicht möglich, die Besucher in der Schule zu empfangen“, erklärte **Alexandra Dangel** vom Elternverein. „Der Ostermarkt lässt sich aber kaum mehr wegdenken und gehört inzwischen zum Frühlingsbeginn dazu“, waren sich viele Besucher des Regionalmarkts am Hauptplatz einig. Dass die ASO ihren Ostermarkt heuer doch organisieren konnte, ist **Helmut Hundlinger** von Slow Food Waldviertel zu danken, der einen Stand auf dem Slow Food Regionalmarkt für die ASO bereitstellte. „Gut, sauber & fair“ – so lautet die Slow Food-Philosophie und diesen Worten entsprechend versorgen die Lebensmittelhandwerker in einem 14-tä-

gigen Rhythmus die Besucher mit saisonalen Produkten. Aber auch soziale Anliegen liegen dem Slow Food Team am Herzen, daher haben sie man dem Elternverein diese Möglichkeit geboten.

Zum Ostermarkt hatte die Schulgemeinschaft Eltern und Verwandte der Kinder, aber auch alle am Schulleben Interessierte eingeladen. „Durch den tollen Einsatz aller Beteiligten konnten zahlreiche Besucher die wunderschönen Meisterwerke unserer Schüler bewundern und kaufen. Die Geschenke werden hoffentlich allen zu Ostern eine riesengroße Freude bereiten“, meinte **Tanja Eder**. Erstmals waren **Kathrin Erlebach** und **Jörg Gartler** von der Brau Küche 35 am Regionalmarkt vertreten. Das feinste Bier mit vollem Geschmack wird es allerdings nur jeden 4. Samstag im Monat geben. „Wenn es Corona ermöglicht, dann auch mit offenem Bier zum Genießen“, so Erlebach.

Ehrung für Langstadlinger

2 Zum Ehrenmitglied und Archivar des Fremdenverkehrs- und Verschönerungsvereins Horn wurde **Horst Langstadlinger** ernannt. „Durch seine kreativen Ideen und seinen unermüdlichen Einsatz wurde für den Vorstand ein guter Grundstock geschaffen. Langstadlinger ist seit fünf Jahrzehnten Mitglied und 30 Jahre im Vorstand tätig“, begründete Obmann **Martin Seidl** die Ernennung und fand lobende Worte für die zahlreichen freiwilligen Stunden der Mitglieder im Dienste des FVV-Vereins.

Zu den Gratulanten Langstadlingers gehörten nicht nur Tochter **Julia** und Gemeinderat **Dominik Wagerer**, sondern auch Kassierin **Renate Trimmel** und Schriftführer **Harald Schimmel**. Der scheidende Kassenprüfer **Gottfried Kamhuber** erhielt „Dank und Anerkennung“ für seine Tätigkeit.

Belohnung für Musik-Talente

3 Einige Schüler der Musikschule Eggenburg erreichten Anfang März beim Wettbewerb „Prima la Musica“ tolle Erfolge (die NÖN berichtet). Jetzt wurden sie für ihren Ehrgeiz auch mit einem Geschenk belohnt. Im Musikhaus Höllerer in Horn, mit dem die Eggenburger Musikschule eine jahrelange Partnerschaft verbindet, erhielten die Preisträger jeweils ein von ihren Lehrern ausgesuchtes Notenheft als Belohnung. „**Sonja** und **Ingo Rosenkranz** vom Musikhaus Höllerer kommen uns hier mit einem finanziell kräftigen Nachlass entgegen“, betonte Musikschulleiterin **Andrea Binder**.

Bei „Prima la Musica“, dem wichtigsten und größten Musikwettbewerb in Österreich, räumten die Eggenburger Schüler heuer groß ab. „Wir sind sehr glücklich über drei Weiterleitungen zum Bundeswettbewerb von

jungen Schülern, zwei Elfjährige und ein Zwölfjähriger“, erklärte Binder bei der Übergabe der Notenhefte. Seit zwei Jahren befindet sich **Luisa Busta** im Talente-förderprogramm des Landes NÖ. Dies wurde mit der Weiterleitung zum Bundeswettbewerb belohnt. „Die Pandemie hat auch eine gute Seite“, stellte die junge Musikerin fest.

Die Musikschüler haben durch das eingeschränkte Freizeitprogramm mehr Zeit und Energie sich dem Instrument zu widmen. Das haben auch **Hannah Otto**, **David Wickenhauser**, **Johannes Endler**, **Simon Wickenhauser**, **Isabell Schnabel**, **Anna Weingartner** und **Maria Haslinger** getan.

NÖN Österreichische Post AG
PZ 15Z040602 P
NÖ Pressehaus, 3100
St. Pölten, Gutenbergstr. 12
Retouren: PF 100, 1350 Wien



9 025500 110906 1 3